



La magie du carnaval de Venise s'installe à l'hôtel de ville

NEWS

CULTURE

Monday, february 14, 2022

La magie du carnaval de Venise s'installe à l'hôtel de ville

Du 14 février au 31 mars, venez admirer les œuvres de Thierry Liard, photographe amateur du photo club de Vélizy-Villacoublay. L'exposition, qui s'intitule "Masques vénitiens", est installée dans le hall de la mairie.



Ses costumes et ses masques aux mille et une couleurs font du carnaval de Venise une fête exceptionnelle, un des carnivals les plus connus au monde.

Thierry Liard, photographe amateur membre du [photo club de Vélizy-Villacoublay](#) depuis 31 ans, vous plonge dans cet univers magique grâce à une série de photographies uniques. Du 14 février au 31 mars, venez découvrir l'exposition "Masques vénitiens" dans le hall de l'hôtel de ville.

Les photos ont été réalisées par l'artiste au cours de différents séjours lors du carnaval de Venise et durant quelques manifestations en France et en Belgique. Pour sortir des sentiers battus, Thierry Liard a choisi cette fois-ci de présenter ses photos sous forme de "photos peintures".

Horaires d'ouverture de l'exposition :

- Lundi : 8h30 - 17h
- Mardi : 8h30 - 12h et 15h - 20h
- Mercredi : 8h30 - 12h et 13h30 - 17h
- Jeudi : 8h30 - 12h et 13h30 - 17h
- Vendredi : 08h30 - 12h et 13h30 - 17h
- Samedi : 9h - 12h

